3 Piéces
94 m?
Réf. 382V957M
1470000 €

Nice
Maison a vendre (06000)
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Cette villa bénéficie d'une position exceptionnelle, dans un petit
domaine privé, a quelques pas du port de Nice et proche plages, calme
absolu et belle vue dégagée sur la mer. Elle se compose de 2 niveaux
principaux: Un beau salon ouvrant sur un large balcon et accédant au
jardin  Véranda aménagée en salle a manger Cuisine équipée
indépendante Wc pour les invités Petit coin en alcéve avec une
deuxieme véranda Premier étage: Chambre de maitre avec salle de
douche en-suite, ouvrant sur un beau balcon et bénéficiant d'une vue

mer 2 eme Chambre et salle de douche, terrasse et vue mer La villa est

This villa benefits from an exceptional position, in a small private estate, a few steps
from the port of Nice and close to the beaches, absolute calm and a beautiful open
view of the sea. It consists of 2 main levels: A beautiful living room opening onto a
large balcony and accessing the garden Veranda converted into a dining room
Independent equipped kitchen Wc for guests Small alcove area with a second
veranda First floor: Master bedroom with en-suite shower room, opening onto a
beautiful balcony and enjoying a sea view 2nd bedroom and shower room, terrace

and sea view The villa s ...
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